

Une association sur les rails depuis un siècle

Réunis le 25 janvier dernier au restaurant « l'Ancienne Douane » pour leur assemblée générale annuelle, les adhérents, futurs retraités et sympathisants de la Fédération générale des Retraités des Chemins de Fer ont pu voir l'évolution de leur association, créée en 1917, à travers un film fourni par la Fédération.



Devant une assistance record de près de 100 personnes, après une rétrospective des sorties et voyages de 2017, le président Pierre Marck a présenté le riche programme de sorties 2018 : Puy du Fou, marche autour d'Obernai, sortie en bus au Mémorial de Schirmeck, etc. Ont également été présentés les séjours 2018 organisés par la Fédération.

La matinée s'est terminée par le verre de l'amitié et un excellent repas.

Tous les détails des sorties et les photos de l'assemblée générale sont présents sur le site de l'association <http://fgrcfstbg.free.fr>

Contact : Pierre Marck fgrcfstbg@free.fr

06 83 76 32 10